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例会日：木曜日
　　　　午後12時30分開会
会　場：アドバンテスト
　　　　　　　行田クラブハウス

　みなさん、こんにちは！

　先々週の日曜日、11月19日、行田総合公園におき

まして少年サッカー大会が行われました。

　私自身知らなかった事ですので、当クラブの皆様

も知らない方がたくさんいると思いますので、今日

はこのサッカー大会のお話をしたいと思います。

　今回が第15回行田ロータリークラブ会長杯争奪少

年サッカー大会となっており、この大会が15回にな

るのに私自身がこんな大会がある事を知らないと言

う事は、行田ロータリーの今年度会長としても大変

恥ずかしい事だと思っております。

　昨年度、内山直前会長の会長報告の中でこのサッ

カー大会の話があった事は憶えておりましたが、行

田ロータリークラブ会長杯争奪のサッカー大会とは

思ってもおりませんでした。

　主催は、行田サッカースポーツ少年団になってお

ります。後援の一番に行田ロータリークラブなって

おり、その他の後援団体に教育委員会、スポーツ少

年団、体育協会、サッカー協会になっております。

今回が15回大会ですので、行田ロータリークラブ27

代の山田晃会長の時に出来たと思います。

　趣旨としましては、行田市のスポーツ少年団の団

員及び指導者、育成会の交流を深め明るく、たくま

しい児童育成と成長を期待すると共に、サッカーの

基本ルール、技術の習得を目的とします。

　参加資格は、三つに分かれており、

　　Ａクラス…小学校５年生以下で構成されている

　　　　　　　チーム

　　Ｂクラス…小学校４年生以下で構成されている

　　　　　　　チーム

　　Ｃクラス…小学校３年生以下で構成されている

　　　　　　　チーム

　になっております。

　表彰は、Ａクラス優勝チームにロータリークラブ

会長杯（優勝カップ）ですね。これは毎年返還され

ます。

　　　　　　　　　　　　　　　　（次頁へつづく）

会長挨拶 小池利昌 会長

・点鐘

・ロータリーソング

・四つのテスト唱和

・来賓紹介（小池会長）

　　白河ロータリークラブ

　　　①佐藤ひろゆき会長

　　　②佐藤憲一会長エレクト

　　　③田中光男パスト会長

　　　④鈴木利彦副会長

　　　⑤山本光子会員

　　桑名北ロータリークラブ

　　　①山本勝会員

・会長挨拶

・幹事報告

・委員会報告

・本日の卓話

・出席状況報告

・ニコニコボックス

・点鐘
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ニコニコボックスニコニコボックス
★白河ＲＣ

　　佐藤憲一様…拙い卓話をお聴き頂きまして、

　　ありがとうございました。

　　鈴木利彦様…本日は、お世話になります。

　　佐藤演由様…40周年お疲れ様でした。今日は

　　お世話になります。

　　野中光男様…本日の卓話者、佐藤エレクトを

　　宜しくお願いします。

★桑名北ＲＣ　山本勝様…本日は貴クラブ例会に

　始めてお伺い致しました。今後とも宜しくお願

　いします。

★小池利昌会長…白河ＲＣの皆様、ようこそ行田

　へ。佐藤次年度会長、卓話宜しくお願い致しま

　す。

　桑名北ＲＣ山本行田友好クラブ委員長、ようこ

　そ行田へ。

★古沢勇治幹事…白河ＲＣの皆様、そして桑名北

　ＲＣの山本様、行田へようこそ！　佐藤会長エ

　レクト様、卓話宜しくお願い致します。

★植田会員…山本勝様、ようこそいらっしゃいま

　した。

★大野会員…マンドリン行田演奏会にご協力頂き

　ましてありがとうございます。お蔭様でチケッ

　トも完売致しました。

★小川会員…小池会長さんの小池園芸、小菅会員

　の東旭が、子育て支援事業として紹介されまし

　た。

★小澤会員…佐藤さん、本日は卓話ありがとうご

　ざいます。

★小池英輔会員…結婚祝いありがとうございまし

　た。

★小島会員…白河ＲＣの皆様、桑名北ＲＣの山本

　様、ようこそいらっしゃいました。

★小林会員…白河ＲＣ佐藤様、卓話ありがとうご

　ざいます。

★小山会員…佐藤憲一会長エレクト、卓話ありが

　とうございます。白河ＲＣの皆様、ようこそ行

　田へ。心より歓迎申し上げます。

★島崎会員…妻の誕生祝いに結構な企画、どうも

　ありがとうございます。

★田山会員…佐藤さん、本日は卓話ありがとうご

　ざいます。

★冨田会員…佐藤様、本日は卓話ありがとうござ

　います。

★中島会員…結婚祝いのお花をお送り頂き、あり

　がとうございました。

★福島会員…佐藤様、本日は卓話ありがとうござ

　います。

★宮内会員…結婚祝いありがとうございました。

★武笠会員…佐藤憲一様、卓話ご苦労様です。

★諸貫会員…佐藤会長エレクト、並びに白河ＲＣ

　の皆様、交換卓話ありがとうございます。

　結婚・誕生祝い、ありがとうございます。

★山本憲作会員…白河桑名北の皆様、本日はあり

　がとうございます。

★湯本会員…山本勝県議様、行田クラブにようこ

　そいらっしゃいました。

★石塚会員、内山会員、大谷会員、小椋会員

　木村滋会員、坂本会員、佐藤会員

　清水治雄会員、鈴木康夫会員、渡辺会員

合計￥７００００

　その他、Ａ．Ｂ．Ｃの各クラスの３位までのチ－

ムに盾と賞状が、又、優秀選手（各チーム２名）に

メダルが授与される事になっています。

　私自身、本部テントの中にいて、カップ、盾が並

んでいる場所にいて、行田ロータリーはこれでいい

のか？　疑問がありました。なぜなら、行田ロータ

リー杯として、カップと１～３位各クラス９つの盾

に全部、行田ロータリー杯として名前が入っており、

毎年、盾９つを買っているそうです。現在は今年度

24チーム参加でございますが、運営費として各チー

ム３０００円づつ出して盾を買っているようです。

　又、役員としてサッカー関係者以外、行田ロータ

リークラブ会長が名誉会長として入っているだけで

す。

　19日当日は、午前８時より開会式が始まり大会会

長挨拶の後、ロータリークラブ会長杯返還、受取、

ロータリークラブ会長挨拶、又、来賓挨拶の後、主

催者として選手宣誓に立ち会うと言う出番の多い大

会です。

　その後、天候があまり良くない為、早めに試合が

始まりました。子供のサッカー大会の試合会場は、

普通のサッカーの半分で２面取れ、ゴールポストを

小さくなっております。

　当日Ｃチーム３年生より始まりましたが、まだ球

に遊ばれていると感じを受けました。それが５年生

になりますと大人のチームと同じように、自分のポ

ジションがわかっており、チームの動き、球の動き

に合わせ行動しております。

　２学年違うとこんなに違うのかと、感心させられ

た次第です

　19日当日は、途中より雨が降り昼前で中止になり

ましたが、子供達のサッカーをみて久しぶりにすが

すがしい一日を送ることができました。

　最後になりますが、少年サッカー大会の役員より

もう少し行田ロータリークラブが費用を出して頂け

れば各チームの負担がなくなるのにと言う話があっ

た事をお知らせ致します。

　ちなみに、現在までの行田ロータリークラブは２

万円の拠出金です。


